

Pour les jeunes des paroisses de la région La Côte



Chers parents, chers jeunes,

Le parcours découverte de la foi chrétienne regroupe les 7^e et 8^e et nous le vivrons ensemble avec les jeunes des 8 paroisses de la région La Côte.

Le parcours s'intitule : « Pour mettre des couleurs dans ta vie ! » et il aborde les grands thèmes de la foi chrétienne au travers de temps de partage, de jeu et de créativité.

Vous avez le choix d'inscrire votre enfant pour qu'il fasse ce parcours soit les lundis à Commugny, soit les mercredis à Gland (Mauverney)

Merci de vous inscrire avant le 1er septembre sur le site internet régional

<https://www.eerv.ch/region/la-cote/activites/kt-et-jeunesse/kt-7-8h>

ou à l'aide du QR code suivant :



Vous trouverez en annexe deux flyers avec les dates des rencontres et les cultes de reprises des activités et feu de l'Avent.

Voilà cinq bonnes raisons pour s'inscrire !

Vivre une ambiance incroyable entre copains, "je dirai de venir et de voir, je n'étais pas motivé à la base et j'ai adoré les séances et les camps jeunesse qui ont suivi. J'ai été frappé, car ce n'est pas souvent que l'on peut trouver des endroits où l'on n'est pas jugé" *Un jeune de 19 ans*

Se faire sa propre idée et ne pas en rester à des préjugés. Afin de savoir si j'aime la glace au chocolat, il faut l'avoir goûtée. Cela permet de faire des choix en sachant de quoi, de qui, on parle. *Une jeune de 17 ans*

Pour expérimenter quelque chose d'inconnu "Alors que je ne savais pas comment prier, j'ai acquis la liberté de m'adresser simplement à Dieu." Je ne l'aurai peut-être pas découvert toute seule. Je sens de l'apaisement, je vis les choses différemment." *Une jeune de 18 ans.*

Trouver des bases sur lesquelles s'appuyer. Certes il y a la famille, le sport, la musique, les loisirs, mais on a aussi besoin de repères pour traverser les étapes de la vie. Savoir où puiser son énergie, prendre du recul, se renouveler, les rencontres que l'on propose y contribuent.

Découvrir que Jésus n'est pas une fable. Il porte sur chacun de nous un regard rempli d'amour et de respect qui nous donne une dignité indestructible. Il se propose d'être un ami solide sur qui on peut compter.

En attendant la joie de partager ces moments avec votre enfant et avec vous, nous vous adressons, chers parents, chers catéchumènes, nos cordiales salutations.

Isabelle Court et Christel Hofer